
Правописание частицы 
НЕ с глаголами

6 класс



Здравствуйте, ребята.

Тема нашего урока «Правописание частицы НЕ 
с глаголами».
Ознакомьтесь с правилом на следующем 
слайде.



Частица НЕ с глаголами пишется раздельно: 
не брать, не был, не знаю.

Частица НЕ с глаголами пишется слитно, если 
глаголы без неё не употребляются: негодовать, 
недоумевать, несдобровать, невзлюбить.

Надо различать приставку НЕДО- от частицы НЕ 
и приставки ДО-:
Безработные часто недоедают. (ниже нормы, 
мало, НЕДО- можно заменить ПЕРЕ-)
Дети часто не доедают свой суп во время 
обеда.(сделано не до конца)



В тетради по теории составьте схему 
«Правописание частицы НЕ с глаголами»

             НЕ слитно                             НЕ раздельно
                      …                                                                        …
 

               …
                 



В рабочей тетради запишите:

Шестнадцатое ноября.
Классная работа.

Выполните, пожалуйста, письменно одно 
упражнение (смотри следующий слайд). 



Шестнадцатое ноября.
Классная работа.

Задание. Распределите глаголы в два столбика

(Не)долюбливать, (не)домогать, (не)добился, (не)
здоровилось, (не)взлюбил, (не)навидел, (не)добрать 
вес, (не)добелил комнату, (не)досмотреть, (не)достаёт 
внимания, (не)достаёт до края стола, (не)радовался, 
(не)остановился, (не)сбудется, (не)зажигает.

ГЛАГОЛЫ С НЕ ПИШУТСЯ СЛИТНО ГЛАГОЛЫ С НЕ ПИШУТСЯ РАЗДЕЛЬНО



 

Подготовиться к ВПР на платформе «Skysmart».

https://edu.skysmart.ru/student/fuhopipoge
 
Ребята, спасибо за работу. Молодцы!


